

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 18, 2023 - 09:13



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam upaya memperkuat kerjasama dan mencegah tindak kejahatan, Aipda Trie Yadhi, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, melaksanakan kegiatan Door-to-Door System (DDS) sekaligus menyampaikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada masyarakat Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu, 16 Agustus 2023, pukul 13.30 WIB, di Kp. Cikokosan Rt. 06/04 Ds. Pasir Panjang, Kabupaten Sukabumi, ini merupakan langkah konkret Bhabinkamtibmas untuk mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan curhatan mereka, serta memberikan sosialisasi terkait keamanan dan pencegahan TPPO.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Trie Yadhhi memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Antisipasi Pencegahan TPPO:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kesadaran masyarakat dalam mengenali dan mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Jika ada tanda-tanda mencurigakan terkait hal ini, masyarakat diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga diminta untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kolaborasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. **Koordinasi dalam Kendala Keamanan:** Jika masyarakat menemui kendala terkait keamanan, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat. Langkah ini diharapkan dapat mengatasi kendala dengan lebih efektif.
4. **Sinergi dengan Pihak Terkait:** Aipda Trie Yadhhi menyampaikan urgensi berkoordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Dengan bekerja sama, diharapkan tercipta suasana yang aman dan damai.
5. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dalam kegiatan ini, masyarakat merespon positif upaya Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri dan memberikan pemahaman tentang pencegahan TPPO serta menjaga keamanan bersama. Langkah-langkah semacam ini diharapkan dapat menjalin hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan sejahtera.